

Piden que Hospital de Marga Marga lleve el nombre del ex presidente Sebastián Piñera

La diputada Camila Flores(RN), este lunes 12 de febrero, ha solicitado al gobierno que el hospital actualmente en construcción en la provincia de Marga Marga, sea nombrado en honor al fallecido ex presidente Sebastián Piñera Echenique.

“El liderazgo que tuvo el Presidente Piñera, para garantizar el acceso a la salud y la vacunación para todos los ciudadanos, permitió salvar muchas vidas y asegurar que nadie en el país se quedara sin vacuna. Por esto creo que sería un importante reconocimiento que el hospital que se construye en Marga Marga lleve su nombre”, afirmó la diputada.

Anuncio Patrocinado



Cabe recalcar que, el hospital en construcción, cuyo nombre aún no ha sido definido debido a su estado incompleto, inició su edificación durante el primer gobierno de Sebastián Piñera. Actualmente, el estado de avance de la obra alcanza el 76 por ciento, con proyecciones de finalización para el segundo semestre de este año.

Refiriéndose al ex presidente de la República, la parlamentaria afirmó que *“hasta sus últimos días, su preocupación estuvo en ayudar, y así lo han revelado sus más cercanos, al comentar que estaba viendo la forma de ayudar a las familias afectadas por el incendio en nuestra región. Que el nuevo hospital lleve su nombre sería un merecido homenaje”*.

Piden que Hospital de Marga Marga lleve el nombre del ex presidente Sebastián Piñera



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?